
 

 

Rüdiger Göpferich 
 
Vom Glück des Stolperns 
 
Meine Absicht und Botschaft ist es, Menschen zu inspirieren, immer den eigenen Weg 
weiter zu gehen. Unabhängig davon, in welcher schwierigen Situation wir uns auch gerade 
befinden.  
Denn wir selbst sind Schöpfer unserer Realität und wenn uns diese Realität überhaupt gar 
nicht gefällt oder total gegen den Strich geht, dann kreieren wir eben eine Neue. 
Das nenne ich -Innovation-. 
Ich möchte sie dafür begeistern, dass wir in unserem Leben, die unschönen Dinge immer 
wieder überwinden können. Und dafür steht mein eigener Lebensweg, wie ein Lehrbuch. 
Ich habe gelernt, die unterschiedlichen „Lebenskrisen,“ als ein Geschenk anzuerkennen, 
denn wie wollen […] 
 
www.ruediger-goepferich.de 


